



SPC 通信 NO.5

平成23年8月18日(木)

Sanin Plaza in CHINA の参加企業向け説明会

7月4日(月)本社3階会議室にて開催しました。時より豪雨の降る中、来場して頂きまして誠にありがとうございました。



今年度SPCでは、商品の中国ラベルを取得し、テスト販売を行い、実ビジネスの創造を目指します。

延辺日本人会

2006年4月に発足し、今年で5年目を迎えている延辺日本人会に延辺大山商貿有限公司も入会しました。5月29日に総会があり、37名(内日本人20名)の出席者で開催され、瀋陽の日本領事館の加藤主席領事も総会に出席していました。入会した会社の紹介で、SPC、大山商貿のPRをし、ネット上でPRすることについて話し合ってもらえました。今後、この日本人会の協力を得て商品のPR、販路開拓にも力を入れていきたいと思ひます。



時代広場での展示販売会に参加しました

5月23~25日、7月1~4日にSPCのある新時代百貨店の近くにある時代広場で開催された展示販売会に出展しました。SPCに展示してある商品の展示、PRを行いました。また、上海から仕入れた日本食品、中国に現地法人がある日本メーカーの食品の販売をしました。

おでんを試食させたり、日本産の本わさびと中国産のねりわさびを試食させたりして日本の味を味わってもらいました。試食をすると、その商品の使い方を理解でき、調理方法がわかったりするので買って帰られる消費者もいたようです。今後、小さな展示会でも積極的に参加をしていき、日本食品を見て食べて知ってもらおうと考えています。



~ 編集後記 ~

震災から5ヶ月が経ちますが、放射能の問題で依然中国には輸出しても通関できない状況が続いています。大連からの情報で7月中には輸出条件が緩和されるのではということです。但し、その通達が各税関に周知されるのに時間がかかるかもしれません。また、県によっては独自で中国政府と輸出について協議をして再開しているところもあるそうです。弊社としても、立ち止まらずにできることから前進していきたいと思ひます。